

Traitements des arythmies cardiaques : un barrage à l'AVC



■ **Les chances de survie augmentent si la défibrillation se fait dans les premières minutes.** Photo J.P.

L'arythmie cardiaque est une anomalie qui affecte la fréquence cardiaque. En présence de ce symptôme, le cœur a tendance à battre trop lentement, trop vite ou de façon irrégulière. Les traitements sont utilisés quand les symptômes deviennent importants ou quand l'arythmie est susceptible d'entraîner de graves complications, voir une mort imminente.

> **MERCREDI, 14 H 40**

Intervenant : Docteur Cyril Durand, rythmologue à l'Infirmierie Protestante.